Advisory Notice
Important Information for All Visitors
Dear Visitors,
Please be advised that in halls 10.2 and 11.1 and 2.1 at the Event sound levels may be elevated from time to time.
As this may cause some discomfort for those with sensitive hearing, we kindly ask you to consider this before entering the relevant area. If you choose to proceed you do so at your own risk (and the risk of your children), and we urge you to consider taking precautions to minimize any noise impact such as:
· Consider using ear protection, such as earplugs or noise-cancelling headphones.
· Limit the duration of your visit in noisy areas.
· Utilize designated quiet zones where possible.
· Follow any additional instructions provided by RX personnel.
Thank you for your understanding and cooperation.
RX Deutschland GmbH

Hinweisschreiben
Wichtige Informationen für alle Besucher
Liebe Besucher,
wir möchten euch darauf hinweisen, dass es in den Hallen 10.2 und 11.1 sowie 2.1 während der Veranstaltung zeitweise zu erhöhten Schallpegeln kommen kann.
Da dies für Personen mit empfindlichem Gehör eine gewisse Unannehmlichkeit darstellen kann, bitten wir euch, dies zu berücksichtigen, bevor Ihr den entsprechenden Bereich betretet. Wenn Ihr euch dafür entscheidet, die Veranstaltung zu besuchen, tun Sie dies auf eigenes Risiko (und das Risiko eurer Kinder) und wir bitten euch dringend, Vorsichtsmaßnahmen zu ergreifen, um die Lärmbelastung zu minimieren:
· Verwendet Sie einen Gehörschutz, z. B. Ohrstöpsel oder Kopfhörer mit Geräuschunterdrückung.
· Begrenzt die Dauer eures Besuchs in lauten Bereichen.
· Nutzt, wenn möglich, die ausgewiesenen Ruhezonen.
· Befolgt alle zusätzlichen Anweisungen des FIBO-Personals.
Wir danken euch für euer Verständnis und eure Mitarbeit.
RX Deutschland GmbH

